



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



23/02/2024

LEGISLATIVO

Se registra Álvarez Máynez como candidato presidencial

Jorge Álvarez Máynez se registró como candidato presidencial de Movimiento Ciudadano. En el INE, aseguró que a partir del primero de marzo, todo va a cambiar en el país. “La campaña inicia el viernes y, en 90 días, les vamos a dar la vuelta; en 90 días, les vamos a demostrar de qué estamos hechos”, alardeó el también diputado federal.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3800?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3800&authkey=!ANBpbfZFpnQVEZI&ithint=video&e=oJfQYJ>